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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

17番 池 田   亨 

１．平成19年度市政執行方針

並びに予算について 

２．地場事業の育成と雇用環

境について 

 

 

(1) 労働統計ほか 

(2) 「ラブ士別・バイ士別」運

動の視点から 

２ ７番 小 池 浩 美 

１．市長の政治姿勢について

２．地域医療を守る市政を 

３．意欲ある農家を大事にす

る農政を 

４．「全国いっせい学力テス

ト」の実施について 

 

３ 13番 谷 口 隆 德 

１．高齢者介護保険制度の運

用について 

２．地域包括支援センターの

活動について 

３．糸魚小学校移転後の通学

路の安全確保について 

(1) 新制度運用についての今後

の見通しは 

(1) 現在までの取り組みと今後

の事業展開は 

４ 16番 斉 藤   昇 

１．市政執行方針と予算につ

いて 

 

 

２．新たな自治体再生制度に

ついて 

３．入札制度について 

(1) 各種財政指数等について 

(2) 公共投資について 

(3) ソフト事業の増、減につい

て 

 

５ ９番 平 野 洋 一 

１．教育再生会議第１次報告

に対する市教委の見解を問

う 

２．新型交付税と応援プログ

ラムについて 

 



－211－ 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

３．バス路線維持の展望と高

齢者対策 

４．ＴＶ難視聴区域の解消と

市の対応 

５．市民の健康と安全を守る

水対策について 

６ 15番 田 宮 正 秋 

１．自治体の公的資金繰上げ

償還について 

２．妊婦無料検診の拡大につ

いて 

３．学校図書館図書整備費の

予算について 

４．頑張る地方支援プログラ

ム施策について 

 

７ 21番 神 田 壽 昭 

１．新たな本市農業・農村の

創造について 

 

 

 

 

２．市立病院経営について 

 

 

 

(1) 新たな産地づくり交付金と

本市農業の方向について 

(2) 農業・農村活性化計画策定

と農業振興について 

(3) てん菜作付誘導支援策につ

いて 

(1) 安心できる広域診療体制に

ついて 

(2) 研修病院の申請と見通しに

ついて 

８ ４番 井 上 久 嗣 

１．ポスフール名寄出店計画

について 

 

２．コンパクトなまちづくり

について 

(1) 計画通りの出店がされた場

合の、士別市への影響は 

(2) 市長の所見は 

(1) 士別市のまちづくりの基本

方針の一つに、より明確な位

置づけを 

９ 19番 菅 原 清一郎 
１．市政執行方針について 

 

(1) 「北の大地への移住促進事

業」の本市の取り組みは 
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２．財政健全計画について 

 

(2) 環境施策での堆肥化施設整

備と市新エネルギービジョン

策定のタイムスケジュールと

内容は 

(3) 公共交通の適切な運行路線

の変更はできないか 

(4) 児童福祉対策の新規事業

で、名寄市立病院通院タクシ

ー代の支給はなぜ「ひとり親

家庭等の児童」だけなのか 

(5) 商業振興と中小企業の振興

対策のため、市の各種支援事

業の活用促進と利子補給事業

の利率の見直しは 

(6) 季節労働者の雇用の安定の

ための方策と雇用環境整備や

労働福祉対策は 

(7) サンライズホールの修繕に

かかる今後の予定と経費の総

額は 

(8) 「スポーツ合宿のまち」を

世界陸上大会、事前合宿地と

しての宣伝と選手団の歓迎計

画は 

(1) それぞれの計画に沿って改

革を進めているが、人権費の

向こう４ヵ年の削減によって

の効果は 

(2) 今後の財政運営方針とし

て、歳入歳出の一層の改革に

よって、基金の残高を確保で

きるか（一般財源の10％程度

が最低限の目安だが） 
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(3) 本市総合偏差値の全国、市

区の総合ランキング、ワース

ト順位が29位となっている

が、市職員の認知度と今後の

対策をどうするのか 

(4) 財政課題の問題点の第一は

市立総合病院の健全経営にか

かっているが、経営健全計画

の達成は可能なのか 

10 ８番 柿 崎 由美子 

１．教育行政執行方針並びに

予算について 

２．福祉行政について 

３．体験交流工房建設につい

て 

 

11 ６番 粥 川   章 

１．今後の行財政改革の考え

方について 

 

２．旧朝日町の自治会運営に

ついて 

(1) 農村地区の公民館分館が自

治会運営の中でどのような方

向と位置づけになっていくか

 


